

Cuba et la Tanzanie célèbrent 61 ans de relations diplomatiques



La Havane, 6 avril (RHC) Cuba célèbre ce jeudi le 61^e anniversaire de l'établissement de relations diplomatiques avec le peuple et le gouvernement de Tanzanie, a déclaré le ministère des Affaires étrangères de l'île sur Twitter.

Il a ajouté que les liens entre les deux pays sont basés sur l'amitié fraternelle des leaders historiques Fidel Castro et Julius Nyerere.

Les deux pays discutent de la possibilité d'élargir les domaines de coopération dans les domaines de la santé, de l'agriculture et de la formation des ressources humaines.

L'étroite collaboration de Cuba a permis à des dizaines d'étudiants tanzaniens d'obtenir leur diplôme ici. De même, des médecins et infirmières cubains ont prêté leurs services à l'hôpital Muhimbili de cette nation africaine durant la pandémie du Covid-19.

Le gouvernement de l'île est reconnaissant du soutien du pays africain dans les forums et les événements internationaux contre le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318897-cuba-et-la-tanzanie-celebrent-61-ans-de-relations-diplomatiques>



Radio Habana Cuba